



### #Instagram

IBW-Studentin postet aus ihrem Studentenleben

Was erlebt eine Studentin auf und neben dem Campus? Anja Lang, Studentin der Internationalen Betriebswirtschaft an der Hochschule Aalen, gewährt Einblick. Ab Sonntag, 22. April, übernimmt sie für eine Woche den Instagram-Account der Hochschule und zeigt in Bildern und Stories, wie ihr Studentenleben in und um Aalen aussieht. Ob spannende Vorlesung, schweißtreibender Hochschulsport, entspannendes Hochschul kino oder Partys – Anja nimmt alle mit. Interessiert? Wer der Hochschule auf Instagram folgt, kann in den nächsten Tagen die Studentenwelt mit Anjas Augen sehen.

### **Die Hochschule Aalen in sozialen Medien**

Neben Instagram ist die Hochschule Aalen auch in diesen sozialen Medien aktiv:

- [Facebook](#)
- [YouTube](#)
- [Twitter](#)
- [Xing](#)
- [LinkedIn](#)